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■ Anfrage der SPD-Ratsfraktion

Besetzung der Stelle einer Verwaltungsfachkraft (Familienservicebüro)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

eine zentrale Anlaufstelle, das Familienservicebüro, ist ein wichtiges Angebot, das 
Burgdorfer Familien und deren Kinder professionell, verbindlich und gezielt Hilfe sowie 
Unterstützung bieten kann.

Für den Ausbau des Familienservicebüros wurden in den Stellenplan 2019 eine 1,0 Stelle
„Sozialpädagogische Fachkraft“ sowie eine 0,5 Stelle „Verwaltungsfachkraft“ 
eingestellt. 
Letztere ist derzeit vakant.

In der Sitzung des Ausschusses für Jugendhilfe und Familie am 25.06.2020 stellte der 
Leiter des Jugendamtes fest, dass „die Stelle zeitnah ausgeschrieben werde“.

Die Aufgaben der Koordinierungsstelle für alle familienunterstützenden Angebote sind 
umfangreich, vielfältig und verantwortungsvoll. 
Ich verweise hierzu ausdrücklich auf die Beschlussvorlage 2018 0697/2 „Ausbau des 
Familienservicebüros“ sowie die Anlage „Vorstellung des Familienservicebüros der Stadt
Burgdorf“ für die Sitzung des Fachausschusses vom 25.06.2020. 

Familien brauchen besondere Beachtung vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie, 
Erstberatung ist eine unverzichtbare, wichtige Säule der Prävention, Öffentlichkeits-
arbeit soll intensiviert werden  – dies sind nur wenige Punkte, die untermauern, dass 
das Familienservicebüro in die Lage versetzt werden muss, seine Aufgaben auch 
erfolgreich zu erfüllen. 
Dies ist mit einer Stelle nicht zu bewältigen.

Ich bitte deshalb um die zeitnahe Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist die 0,5 Stelle einer Verwaltungsfachkraft für das Familienservicebüro 
ausgeschrieben?
2. Wenn nicht, wann ist dieses beabsichtigt?
3. Für welches Datum ist die Stellenbesetzung vorgesehen?

Mit freundlichen Grüßen

Christiane  Gersemann 
Vorsitzende des Ausschusses für Jugendhilfe und Familie


